
Agente De Ventas

Jenni Rivera

Yo radico en California
mi  trabajo es comerciante
soy como agente de ventas
pero de ventas grandes
y no crean que de galletas
tampoco de cacahuates.

El producto que yo vendo
me lo mandan de Colombia
y tambien de vez en cuando
de borrego vendo colas
pero hay clientes que me piden
de aquella chiva orejona.

La chiva tambien la cola
de México me la exportan
el producto colombiano
por fina muchos la nombran
por ser tan blanca y bonita
todos mis clientes la adoran.

Y hay les va a todos mis coras
de pimientilla Nayarit.

Seguido salen gabachos
que me piden el cristal
antes me la transportaban
directo de Michoacan
ahora yo aqui la cocino
para menos arriesgar.

A estos cuatro productos
los aprecio de verdad
por que me han dado dinero
para poder disfrutar
la vida hasta donde pueda
al fin se me va acabar.

Les voy a dar un consejo
a los que piensan comprar
esa droga es peligrosa
no se vallan a enviciar
y si ya tienen el vicio
no me dejen de marcar.
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